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#384  Владимир  Гольдштейн  о  проекте  «Кассиопея».  Наша  настоящая
история от инопланетных цивилизаций.

 
16 декабря 2021 года
 
Участники конференции:
Владимир  Гольдштейн  –  журналист  и  администратор  группы  в  Facebook,

помощник руководителя проекта «Кассиопея»;
        Евгений Колкевич – радиоведущий «ReklamaRadio»;

Слушатели «ReklamaRadio».
 

00:17 Предыстория.
Голос за кадром:  Летом 1999 года 13-ти летняя девочка Ирина Подзорова из

поселка  Пески  под  Воронежем  согласилась  совершить  небольшое  путешествие  на
корабле треугольной формы с инопланетянами из созвездия Кассиопея.

С тех пор на протяжении более 20-ти лет с ней регулярно выходят на контакт
представители цивилизаций Межзвездного Союза нашей Галактики, который включает
116 из 727 имеющихся в ней разумных рас.

 
01:14 Проект «Кассиопея». Физические контакты Ирины Подзоровой.
Евгений: Ну что ж, дорогие друзья – вот такая интересная информация. Сейчас

в  нашей  студии  Владимир  Гольдштейн.  Я,  наверное,  постараюсь  сегодня  для  вас
немножко попытать его или же посомневаться в том, о чем он говорит. Если у вас,
друзья, будут такие же мысли или другие – пожалуйста, звоните в нашу студию 847-
596-12-40 и  задавайте  вопросы Владимиру Гольдштейну,  который расскажет нам,  с
чем же он столкнулся, что он видел, что слышал и что знает. Я приветствую. Володя,
здравствуй!

Владимир: Здравствуйте, дорогие друзья! Тоже рад вас всех видеть, слышать.
Надеюсь, вы видите и слышите меня. Благодарю Евгения за приглашение уже второй
раз в программу с этой интересной темой.

Вначале  скажу:  видите,  не  зря  у  меня  на  футболке  написано  «Кассиопея»,
логотип  красивый.  И  начало  фильма,  который  вы  видели  –  это  фильм,  снятый
телеканалом  «Россия»,  профессионально  сделанный  прекрасный  фильм  об  Ирине
Подзоровой  –  контактере  из  Воронежа.  И  я  являюсь  одним  из  администраторов
проекта уже достаточно известного в мире, именно в мире – не боюсь этого слова -
проекта  «Кассиопея.  Ирина  Подзорова»,  который  посвящен  ей  и  ее  многолетнему
контакту  с  инопланетными  межзвездными  цивилизациями,  нашими  внеземными
друзьями,  которые  являются  ее  кураторами.  Целый  фильм  можно  посмотреть,
называется он «Воронеж-Кассиопея». Вы легко его найдете в интернете на YouTube на
канале проекта «Кассиопея» по аналогии с фильмом «Москва-Кассиопея», только это
не фантастика, а реальность.

Хочу  сказать,  что  не  могу  похвастаться,  что  так  же,  как  Ирина  Подзорова,
физически летаю на кораблях инопланетян. Кстати, буквально вчера она вернулась с
одного  из  физических  контактов.  Я  с  ней  беседовал  ее  ночью  и  моим  чикагским
вечером.  Эта  запись  скоро  будет  обработана  и  выложена  на  канале  проекта
«Кассиопея» в YouTubе.

https://www.youtube.com/watch?v=Iu0H2sq98uE&t=203s
https://rutube.ru/video/cc6b4e3209f10bedb03bd94516d4663a/


Там сенсационный очередной полет, вы узнаете, куда она летала и зачем. Скажу
только так: это была планета, цивилизация, которую мы называем драконовыми или
Драко. И они рассказали нам о своих планах. Они не входят в Межзвездный Союз,
Ирину сопровождали кураторы из Межзвездного Союза. Для кого-то, наверное, мой
рассказ звучит как-то вообще! Ты знаешь, что интересно, прошло то время, когда сразу
же крутили пальцем у виска. А уже, оказывается, многие готовы, все нормально.

Так вот, они рассказали нам про свои планы, про то, что история с химтрейлами,
наночипами  и  всем  этим  -  всего  этого  у  нас  нет,  но  мы  своими  коллективными
страхами как раз,  может быть, поможем им эти планы реализовать и к нам это все
привнести. Хотя, вряд ли у них получится, есть еще Межзвездный Союз, который нас
опекает.

 
04:35 Общество на планетах Драко.
Евгений: Драко – это негативные, плохие?
Владимир: Всевышний любит всех. У них просто свои цели и свое понимание.

Понимание такое,  что наша свобода воли только мешает нам. Лучше тоталитарный
строй без свободы воли, через химическое воздействие, те же наночипы, которые есть
у них. Все население, нет инакомыслящих.

Евгений: Прочипированы, да?
Владимир: Да,  инакомыслящих  нет.  И  все  так  живут  вроде  спокойно,  в

порядке. Но только…
Евгений: Стабильно.
Владимир: Да, стабильно. Если кто-то не согласен, считается уже мутантом и

его отправляют на специальную планету – там недалеко, Ирину тоже туда возили, и с
помощью  той  же  химии,  среди  биороботов  пытаются  убрать  это  желание
инакомыслить. А так все нормально, все хорошо.

Евгений: Ну, вообще, это ты рассказал. Понятно.
Владимир: Сразу срывает,  да? Сегодня,  друзья,  мы с Женей предварительно

общались, он просил меня какую-то более конкретную информацию дать.
Евгений: А можно я задам тебе вопрос?
Владимир: Да.
Евгений: Потому что ты сейчас рассказываешь всю эту лабуду. Ведешь там, на

какие-то куда-то на планеты, Драко…
Владимир: Я же специально рассказываю, чтоб скандал вызвать, чтобы люди

позвонили.
 
05:49 Ретриты.
Евгений: Отлично, замечательно! 847-596-12-40 вызываем огонь на себя.
Подожди,  я  знаю,  что  ты  часами  можешь  рассказывать,  особенно  про

инопланетян.  Скажи,  пожалуйста,  вот  ты  сказал,  что  являешься  многолетним
администратором.

Владимир: Нет, я являюсь не многолетним, а всего лишь два с чем-то года. А
вот у Ирины многолетний контакт.

Евгений: Все равно, ты там администратор, ты там чем-то занимаешься.
Владимир: Свой, в теме, да. Волонтер я.
Евгений: Я  понимаю,  что  денег  тебе  за  это  не  платят,  понятно.  И  ты  уже

несколько раз был на ретритах, которые проводит Ирина, правильно?
Владимир: Совершенно верно.
Евгений: Что это за ретриты?
Владимир: Один ретрит был весной в Белоруссии. А ретрит, на котором я был



относительно недавно,  был на Байкале в Улан-Уде в туркомплексе  на берегу озера
Байкал. Там проводятся всевозможные курсы, школа, в которой обучает Ирина. Вся
информация,  которую  ей  передают,  уже  структурирована,  систематизирована.  Идет
обучение  тому,  как  устроен мир наш,  как  с  ним взаимодействовать  с  точки зрения
наших создателей.

Эти  инопланетные  цивилизации  –  три  из  них  именно  нас  создавали,  это
отдельная тема, об устройстве Духовного мира. Говорится о том, что неплохо было бы,
если бы у нас все это было в системе образования с детства, как на этих планетах. И
тогда,  друзья,  если  бы  мы  знали,  как  на  самом  деле  устроен  Духовный  мир,  что
происходит с нашим бессмертным Духом  (с каждым из нас) после физической смерти,
как  все  устроено  –  поверьте,  уже  только  по  одной  этой  причине,  без  всяких
химтрейлов, наночипов и изменения свободы воли, мы бы вели себя иначе.

Евгений: С чего ты взял, что нам это вообще нужно? Ты сейчас рассказываешь,
как мы были созданы. Духовный мир понятно, он необходим. Но с чего ты взял, что
истина в последней инстанции, то, что говорят через Ирину?

Владимир: Этот вопрос я сам себе задавал. И когда я буквально два года назад
делал программу на одной из радиостанций с Ириной, у меня тоже все эти сомнения
были. Я два года пытал ее, пытался найти какие-то несоответствия, конфликты, что-то
поймать пытался. Не поймал. И выяснилось, что там цельная картина мира, которая
объясняет все. Написал я на эту тему.

Евгений: Подожди. Я понимаю, что не поймал. Может, видел?
Владимир: Видел кого?
Евгений: Плохо.
Владимир: Плохо  видел?  Зато  хорошо  слышал.  Понимаете,  друзья,  очень

логичная  картина  мира,  которая  объясняет  все:  и  духовные  знания,  которые к  нам
пришли, и откуда все религии, и почему они такие, и всю нашу историю, и как нас
создавали. Для этого нужно эту статью прочесть. Вы легко найдете ее, называется она
«Наша настоящая история от инопланетных цивилизаций», и, возможно, вы разделите
мою точку зрения.

 
08:40 Наука Образности.
Владимир: Сейчас они передали и то, что происходит на ретритах – отвечая на

вопрос Жени – курс, который называется «Наука Образности». Это курс, с помощью
которого (принципы науки образности) можно менять свою реальность правильно.

Мы же уже знаем все техники визуализации, трансерфинг и т.д. Но там не были
даны  некоторые  важные  ключики.  Теперь  они  эти  ключики  дали,  и  с  помощью
визуализации,  правильного  построения  образа  по  определенным  принципам  можно
менять свою реальность. Курс можно пройти у меня. Скоро уже седьмой поток будет.
Сейчас шестой, там аншлаг, пожалуйста, в Telegram.

Евгений: Я  как  раз  хотел  задать  тебе  вопрос:  этот  курс,  который  проводит
Ирина, где ты был, она обучает просто, как студентов или как педагогов?

Владимир: Понятно.  Там она  обучает,  как  студентов.  Если  вы хотите  стать
мастером,  который будет водить человека к его Духовному Я, к Высшему Я, стать
преподавателем, нужно приехать в Воронеж. Это делаю я. Просто соединяю, помогаю
человеку  соединиться  со  своей  бессмертной  частичкой,  Духом.  Внутри  вас  есть
Царство  Божие,  там  все  можно  найти,  ни  где-то  снаружи,  а  внутри.  Есть  такие
практики. Нужно обучиться очно у Ирины. Там есть школа в Воронеже, в Центре.

Евгений: Ты ездил?
Владимир: Я  не  ездил,  потому  что  мы  встречались  в  других  местах,  на

ретритах.  И,  кроме того,  я  администратор,  почти  стоял  у  истоков.  Поэтому у меня



ситуация особая.
Евгений: Ты приближенный к его величеству?
Владимир: Можно так сказать. К инопланетянам.
Евгений: Понятно. Близко.
Владимир: Относительно.  Поэтому у меня этот курс можно пройти, его мне

передал инопланетянин по имени МидгасКаус, планета Эслер, примерно 30 световых
лет от Солнца.

Евгений: Это куратор Ирины?
Владимир: Да, куратор Ирины. В Астрал он с ней выходит, и он передал мне

этот курс, мы через нее с ним знакомы. Системный, совершенно четкий курс, где все
это можно изучить, пожалуйста, приходите в чат Telegram «Наука Образности». Или
пишите мне в личку – найдете. И можно его пройти – сотни людей проходят.

Евгений: Да.  Также  можно,  друзья,  если  вы  сейчас  будете  смотреть  нашу
программу «Вечернего Чикаго» именно визуальную программу, которая идет в прямой
трансляции на Facebook страничке «ReklamaRadio» - там как раз вы сможете увидеть
номер телефона, Владимир Гольдштейн, 847-877-17-65. Можете позвонить, связаться с
Владимиром и записаться на этот курс.

Владимир: Можно также легко найти меня на Facebook под моим настоящим
именем и фамилией, в Telegram можно найти меня, в WhatsApp.

Евгений: Не скрываешься, да?
Владимир: Я настолько открыт, что открытее некуда. Всюду найдете меня, где

захотите.
Можно  я  еще  одну  вещь  скажу?  Сразу  возникает  вопрос:  коммерческая

организация, бизнес. Друзья, у нас все духовные знания передаются по принципу «дар
по сердцу», донейшн. Вы можете, сколько чувствуете, столько и оплатить. Вот такие
дела.

Евгений: Короче, друзья, вдарьте по сердцу и обязательно приходите. Кстати, а
у Ирины тоже вдаряют по сердцу, да?

Владимир: Конечно,  все  донейшн.  Духовные  знания  только  по  принципу
донейшн. На ретритах нужно было просто оплатить проживание, питание – это не нам,
это понятно, но не сами духовные знания.

Евгений: Перелет, приезд, конечно.
Владимир: Естественно. Я бы с удовольствием за донейшн летал на самолетах,

но вот как-то почему-то не удается.
Евгений: Подожди, а инопланетяне, как, что – не помогают, что ли?
Владимир: Вот  как-то  деньгами  почему-то  нет.  Знаниями,  как  заработать

деньги  –  это  есть.  Курсы  по  поводу  финансов  есть,  но  они  не  связаны  с  Наукой
Образности напрямую. Там есть курс менеджмента.

Евгений: А в твоих курсах они тоже присутствуют?
Владимир: Есть. Там эта часть тоже будет. Это более продвинутый курс, нужно

сначала базовый пройти. Базовые семинары Науки Образности - это 4 семинара по 2,5
часа в Zoom.

Евгений: Это все онлайн?
Владимир: Да.  И  потом  есть  продвинутые  курсы,  например,  курс  «Тайм

Менеджмент»  на  день  от  Залиатара,  с  планеты  Раом-Ли,  в  Плеядах  –  другой
инопланетянин.

Друзья, я понимаю, для кого-то это звучит очень необычно и фантастично, но
понимаете какая беда? Это правда.

Евгений: Я  могу  тебе  сказать,  что  в  прямом  эфире,  когда  я  смотрю,  когда
Владимир смотрит в камеру и говорит: «Правда это, друзья, правда!» - хочется как-то



верить.
Владимир: Вы придите на курсы и, хотя бы, посмотрите ролики 360 записей на

канале  YouTubе,  конференции  с  Ириной,  в  которых  участвую  серьезные  врачи,
онкологи, физики, химики, и вы тогда уже свои выводы сделаете.

Евгений: Ты  знаешь,  что  меня  подкупило?  Я  это  смотрел  прежде,  чем
заниматься  этой  историей  и  приглашать  тебя  в  студию,  я,  конечно  же,  понимал.
Думаю,  инопланетяне,  кто  сегодня  не  говорит,  понимаешь?  Летающие  тарелки  –
правильно ты говоришь, у виска крутили, мало, кто в это верит.

Владимир: Уже меньше крутят.
Евгений: Меньше, потому что информированности больше. Сегодня доступная

информация  онлайн,  которую  мы  можем  получать  очень  быстро.  Конечно  же,  все
равно  есть  недоверие,  есть  люди,  которые  относятся  к  этому  недоверчиво  и
скептически.

Но я посмотрел и послушал, кстати, действительно интересно. Меня подкупило
то, что Ирина, в принципе, не имеющая больших базовых знаний…

Владимир: 10 классов образования.
Евгений: Я и  говорю, больших базовых знаний,  она рассказывает  ученым и

академикам такие вещи, которые знать она в принципе не может!
Владимир: Там постоянно возникают такие ситуации, когда она говорит какое-

то слово, с трудом произносит его – это астральный контакт через чипы. Она говорит:
«Я не понимаю», - им говорит, своим кураторам: «Я не понимаю, можете это сказать
какими-то другими словами», - с трудом произнесла, а собеседник говорит: «Не надо, я
все понимаю, продолжаем».

Евгений: Вот видите. Я к чему как раз это говорю – это, конечно, подкупает и
говорит – да, может быть, что-то действительно в этом есть.

 
14:53 Блаватская.
Евгений: Единственное, я хочу сказать, очень интересный момент, дело в том,

что  существует  уже  информация,  например,  слышал  ли  ты  про  Блаватскую,  про
Рерихов?

Владимир: Еще бы, активно слышал.
Евгений: Естественно.  Но  Блаватская  рассказывает  совсем  другую

информацию. Доносит то, что ей донесли, и ей сказали донести до человечества, и она
потом передала Рерихам, то, что тоже это было сегодня – немножко это по-другому?

Владимир: Я отвечу, если вопрос именно почему у Блаватской и у Рерихов есть
некоторые отличия в их информации от той, которую передает Ирина.

Евгений: Да.
Владимир: Конечно, этот вопрос не раз задавался. И ответ вот какой. Нам четко

его  сформулировали.  Блаватская  тоже  была  контактером  многих  цивилизаций.  И
гуманоидных,  и  тонкоматериальных,  как  мы  их  называем,  плазмоидных.  Вот  что
происходит, вот это все, и плюс еще она брала это из танцев, из древних знаний, из вед
– это все она определенным образом трансформировала, собрала, как-то меняла все это
и добавила некоторое свое творчество.

Эти взгляды действительно (контактер имеет на это право)  отличаются.  Есть
один важнейший нюанс. Если мы начнем разбираться не просто, как это в Украине
«взагалі», а вот конкретно скажем – Блаватская говорила то-то, вот конкретно, а вот
здесь то-то. И потом выясняется, что никакого конфликта нет. Это просто сказано о
том  же,  чуть  с  другой  точки  зрения,  но  другими  словами  в  основном.  Вот  какая
история. Поэтому тут надо конкретно обсуждать.

 



16:27 Создание человеческой расы.
Евгений: Нет.  Ты  в  прошлой  передаче  говорил,  что  человек  вышел  из

животных. У Блаватской совсем другой подход к нашему появлению.
Владимир: Надо внести ясность. Во-первых, я говорил не совсем о животных.

Сейчас  быстро  повторю:  нас  создали  три  миллиона  лет  назад  три  инопланетные
цивилизации,  конкретно:  Тумесоут,  Бурхад  и  цивилизация  Селбет  –  рептилоиды,
которые дали нам свои гены. Но, кроме того, в нас 45% генов земных приматов, мы
гибриды. А вот остальной процентаж их.

Так вот, когда говорила Блаватская о чем-то другом, то там шла речь несколько
об иных формах жизни, вот этих тонкоматериальных, плазмоидных – и это никак не
противоречит одно другому. А мы в нынешнем нашем гуманоидном виде - это то, о
чем я вам сейчас рассказываю.

Евгений: Понятно. Более широкое видение.
Владимир: И там оно все перемешалось.
 
17:22 Роль духовной составляющей человека.
Евгений:  Хорошо,  я  думаю,  что  на  этот  вопрос  ты  как-то  ответил.  Давай

перейдем  все-таки  к  тому,  что  ты  хотел  начинать.  Именно  наша  духовная
составляющая.

Владимир: Друзья, я хотел вам рассказать некоторую базу, некоторую основу.
Как раз то, с чего неплохо было бы начинать наше с вами образование, в школе давать
эту систему информации. С этого я и хотел начать.

Если бы мы с самого начала знали, как устроен Духовный мир, то мы с вами
однозначно не стали бы творить то, что творим. Вот это точно.

Евгений: Что ты имеешь в виду?
Владимир: Если б мы знали,  что мы с вами разумные Духи бессмертные,  и

после  выхода  из  воплощения  с  нами  происходят  некоторые  вещи,  что  мы  потом
воплощаемся вновь (причем воплощаться мы можем как в нашей цивилизации, так и в
других), то совершенно точно мы бы вели себя более адекватно в этом мире.

Евгений: Ты хочешь сказать, если бы мы верили, искренне верили, потому что
нам с детства об этом бы говорили, то это было бы внутри нас, и это было бы стилем и
смыслом нашей жизни?

Владимир: Совершенно верно, именно так.
 
18:33  Духовные  основы  «Любви  к  себе».  Процентное  соотношение

воплощенной части Духа и Высшего Я.
Евгений: Понятно, хорошо. Тогда скажи, пожалуйста, что происходит.  Давай

разберемся: 10 заповедей в церковных школах, я могу тебе сказать, тоже обучают, но
почему-то это не останавливает людей от каких-то нехороших поступков?

Владимир: Дело в том, что то учение, которое дают нам они сегодня – оно ни в
коем случае  совершенно не противоречит никаким духовным традициям.  Они дали
нам все эти духовные учения. То, что они нам передают – ничему не противоречит. Но
там более детальные вещи. Нам говорят о том, что наш Дух бессмертен, что мы, когда
выходим из воплощения, переходим в Духовный мир. Там все зависит от того, как (не
новость, да?) человек себя вел. Возможно, он отдалял себя от Всевышнего тем, что не
транслировал Любовь к себе, прежде всего, потому что только «возлюби ближнего, как
самого себя», а нас зачем-то учат себя недолюбливать. Зачем?

Евгений: Да. Раньше думай о Родине, а потом о себе.
Владимир: Оказывается,  ты можешь поделиться только тем, что у тебя есть,

понимаете? Только вот если у тебя любовь – она струится, твоя к себе, она изливается



наружу,  ты же себя любишь, как часть Всевышнего, ты можешь любить других. Не
можешь ты себя не любить, а других любить – нечем тебе делиться.

Так вот с чего начинается. Любви к себе они нас учат. Но Любви к себе, как к
частице целого, не эгоистической любви, а как к частице целого, единого. Тогда ты
начинаешь любить других частичек целого. Там целая практика, Любовь к себе через
соединение со своим Духовным Я.

Евгений: Этому тоже обучают на ретритах?
Владимир: Обучают  именно  тому,  как  соединяться  со  своим  Духовным  Я.

Потому что они говорят, что на Земле мы присутствуем, осознаем себя только на 30 %.
А 70% нас находится в Духовном мире, это и есть наша духовная частичка, Высшее Я.
Обучают практике, как соединиться,  больше начать осознавать свою Божественную,
бессмертную частичку, которая воплощена на Земле только на 30%.

На других планетах по-разному. На планете рептилоидов еще меньше - на 10-
20%, на 15%. А на планетах наших более продвинутых создателей Бурхад, Тумесоут –
там, наоборот, на 50-70% степень воплощения.

 
20:51 Просветление. Смысл жизни.
Евгений: Что это дает им там?
Владимир: Это означает большую степень осознанности слияния с Всевышним.
Евгений: Более счастливая жизнь?
Владимир: У нас это называется просветление. Что такое просветление? Мы в

большей степени соединились со своей Божественной частичкой. И воспринимаем это,
как соединение с Всевышним – это правда.

Евгений: Когда  ты  обучаешь  и  даешь  возможность  соединиться  со  своим
Божественным Я, что происходит в этот момент? Что это дает?

Владимир: В  этот  момент  ты  получаешь  ответы  на  вопросы,  которые  тебя
мучали всю жизнь. Причем,  ты просто понимаешь,  как тебе жить. Ты начинаешь в
большей степени любить себя, а значит - любить окружающий мир. Ты действуешь
уже совершенно  иначе,  ты по-другому реагируешь на  все ситуации,  обстоятельства
материального мира. И главное, они говорят нам, что есть наша определенная цель.

В чем цель жизни? Смысл жизни? Оказывается,  есть ответ,  и ты этот смысл
очень  хорошо осознаешь  на  глубоком  уровне.  Внимание!  И заключается  он в  том,
чтобы, друзья, в материальном мире, во всех событиях, обстоятельствах, во всем, что
происходит  с  нами,  научиться  осознавать,  видеть  в  этом  Любовь  Всевышнего  по
отношению к нам.

Евгений: Это  как-то  очень  банально,  честно  говоря.  Ты  так  сказал:
«Внимание!» А это – естественно…

Владимир: А кто-то это делает?
Евгений: Все делают. Во всех конфессиях об этом говорят.
Владимир: Получается?
Евгений: По-разному.
Владимир: Не очень получается. Почему они говорят, что не очень получается?

Потому что мы очень сдвинуты определенным преломлением этих учений. Сдвинуты
вовне. Мы все стремимся куда-то туда, сверху получить.

О чем сказка «Приключения Буратино или Золотой ключик»? О чем бестселлер
П. Коэльо «Алхимик»? Ведь они ходили, ходили, а сокровище было рядом. Понимаете,
в чем смысл? Та же фраза Иисуса «Царство Божие внутри вас есть» – об этом говорит
коротко  и  лаконично:  внутри  вас.  А вот  ключики,  хождения  –  это  правильно.  Мы
ходим  для  того,  чтобы  какие-то  качества  приобрести  и  осознать,  что  это  было  в
каморке у папы Карло.



Евгений: Я не понял, ты что против различных домов, храмов, церквей?
Владимир: Ни в коем случае!
Евгений: А как? Туда люди ходят, там им легче.
Владимир: Люди ходят,  все правильно.  И это хорошо,  и для многих нужно

ходить, и я сам мультирелигиозен,  вхож во все конфессии.  Во все абсолютно – так
получилось, я не специально,  получилось.

 
23:20 Религии. Эгрегоры.
Евгений: Ты бахаист?
Владимир: Не только. А, бахаист? Да. Но я не просто бахаист, который входит

в бахаи тембола. Я не делал это специально, так получилось естественно. Я обнаружил,
что  действительно  все  сводится  к  единым  высшим  истинам.  Нет  конфликтов  в
глубине, в фундаменте,  потому что они-то и передавали нам эти знания для разных
народов с разными целями.

Что самое главное? Во всех духовных конфессиях, как бы ты туда не обращался,
в конечном счете, в какой-то момент выясняется, что ты соединяешься с Всевышним,
если ты открыл в себе эту Божественную искорку, если ты осознал на каком-то уровне,
что в тебе внутри находится Царство Божие.

Евгений: И неважно, где ты, да? В синагоге или же в храме, или в мечети, или
же просто сам один на один, или же на твоих ретритах, или на ретритах Ирины – не
важно?

Владимир: Не важно,  абсолютно!  Ты в себе  открываешь  эту Божественную
искорку.  Иисус  же  прямо  сказал:  «Царство  Божие  внутри  тебя»,  он  не  сказал  –
снаружи.

Евгений: Может быть, может быть. Иисус сказал, а евреи говорят, что сказал
Иисус – мне не интересно. А вот что говорит Владимир Гольдштейн, скорее всего, это
правда.

Владимир: Это существует, можно это найти, абсолютно в любой конфессии,
если глубоко смотреть. Давайте уже скажем правду: во многих духовных конфессиях,
конечно же, существуют люди служители,  которым выгоднее,  чтобы через них, как
через  посредников,  для  кого-то  это  на  самом  деле  лучше.  Вы  пользуетесь  этим
эгрегором.

Что  такое  эгрегор?  Энергоструктура,  мощная,  которая  помогает  вам
соединиться  тоже.  Это  нормально  все.  Я  сам  хожу и  прекрасно  себя  чувствую  на
службе в церкви, великолепно, молюсь и чувствую соединение. Но я более глубоко
осознаю, что во мне частичка Бога находится, именно во мне.

Нам  сказали  инопланетяне:  «Вы  меньше  употребляйте  термин  Высшее  Я,
потому что вы, когда говорите «Высшее», вы подразумеваете, что вы «низшее». Это не
совсем  так.  Вы  лучше  говорите  «Духовное  Я»,  потому  что  вы  такая  же  часть
Всевышнего, включая ваше физическое тело. Вы тоже Высшее, вас тоже Бог безмерно
любит, это не то, что кто-то хуже или лучше».

А нам все пытаются  «хуже», где-то там вышел, и создают эту иллюзию.
Евгений: Когда говорят, что Бог везде или Бог вокруг нас?
Владимир: Абсолютно точно.
Евгений: В пространстве?
Владимир: Абсолютно. Его представительства находятся абсолютно всюду. Но

ведь  в  чем  фишка?  Его  самое  близкое  и  самое  важное  для  нас  представительство
находится  внутри нас.  Эти 30% - это и есть нами осознаваемая духовная частичка,
бессмертная. Вот в чем дело.

 



26:07 Уровни Духовного мира. Геенна огненная.
Евгений: Скажи,  пожалуйста,  перерождение.  Реинкарнация  происходит

постоянно, всегда?
Владимир: Происходит вот что.  Мы попадаем в Духовный мир.  Причем мы

притягиваемся естественным путем на тот уровень Духовного мира, который отвечает
нашим кумулятивным вибрациям,  духовным,  накопленным в течение  этой текущей
жизни.  Если  большую  часть  жизни  мы  находимся  в  состоянии,  близком  к
Божественному, в состоянии Любви, то естественным образом окажемся на высоких
Божественных уровнях. В раю.

Там есть определенная четкая градация: от 1-го уровня до 24-го, где-то там мы
находимся. Выше 24-го мы просто не можем различить, там полная Божественность.
Если уже об этом говорить – Иисус находится на 24-ом.

А первые уровни, на шестом уровне находится Люцифер. Первые три уровня –
это как раз геенна огненная.

И вот, самое интересное, что же такое «геенна огненная»? Интересный будет
ответ.  Оказывается,  это место, где тот же самый Божественный Свет, который и на
высших уровнях. Солнце светит всем одинаково. Те Души, которые в нашем мире –
разумные  Духи  –  отрицали,  допустим,  существование  Всевышнего  не  тем,  что  мы
просто  говорили:  «Его  нет».  Не  в  этом  дело.  А  в  деяниях,  вместо  Любви  -
отстранялись.

Евгений: Атеисты туда не пойдут?
Владимир: Если атеист говорит: «Я не верю во Всевышнего»,  - но по своей

сути он ведет…
Евгений: Но ведет праведно, да.
Владимир: Абсолютно это неважно все. Он же может делать добрейшие дела.

Он просто не верит на ментале, а это не имеет значения. Имеет значение, как он на
практике.

Евгений: Как ты себя ведешь…
Владимир: Если  ты  отстранял  себя  от  Всевышнего,  на  самом  деле  ты  себя

отстранял от себя. Ты этот Свет внутри себя пытался отрицать.
И  что  происходит?  Ты  выходишь  в  Духовный  мир.  В  нем  твое  решение

отстраниться  максимально  от  Света  Творца  -  ты  же  отрицал,  ты  же  хотел  быть  в
ненависти, во зле, в чем-то плохом, в страхе – оно будет реализовано. Твой выбор по
Высшей Любви Творца будет просто удовлетворен,  реализован.  Ты попадешь на те
уровни Духовного мира не потому,  что тебя наказали, а естественным путем твоего
выбора.

Где  будет  наименьший  Свет  Творца?  Это  как  раз  нижние  уровни.  Но самое
интересное, этот же Свет внутри тебя находится. И что будет, на этих низших уровнях,
именно на первых трех в геенне огненной?

Почему геенна огненная? Потому что этот Свет, который ты отрицал, никуда не
денется,  а изнутри будет жечь тебя.  Ты его отстранял,  и теперь для тебя это стало
страданием. На высших уровнях, этот же Свет - Благо, потому что принимали Духи, он
для них радость, счастье. Этот же Свет на низших уровнях будет сжигать изнутри.

В  силу  убеждений  это  воспринимается  как  угодно  (например,  как  черти  с
котлами), и они придут в Духовный мир, это будет там. На самом деле твой же Свет
станет для тебя огнем, потому что ты заявлял, что это для меня плохо, это огонь, ты
отстранялся, и он будет тебя сжигать изнутри.

Евгений: Я немножко сокращаю, потому что осталось уже совсем чуть-чуть, а
мне хочется, чтобы ты как можно больше интересного рассказал. Друзья, я просто хочу
сказать: не отрицайте, пожалуйста, верьте! Вот я смотрю, насколько Владимир сейчас



увлечен.
Владимир: Чтобы вам было легче, я скажу, что у нашего проекта далеко за 100

тысяч подписчиков на всех ресурсах: это и каналы, и все группы соцсетей - всюду мы
представлены.

Очень скоро выходит книжка в крупнейшем российском издательстве «Эксмо»,
была программа с Андреем Малаховым «Предсказания Ванги сбываются», где Ирина
присутствовала, она там была главным содействующим лицом – вы тоже найдете это
легко.  В  интернете,  захотите  –  посмотрите  фильм  канала  Россия.  Пристальное
внимание к проекту.

Если вы начнете более глубоко разбираться,  не просто отмахнетесь,  это тоже
ваше право,  нет проблем.  Но если вы пойдете смотреть ролики на YouTubе канале
«Кассиопея. Ирина Подзорова», то есть высокая вероятность, что вы, как вот и Женя,
поймете, что: «Подождите, а вообще, может все-таки есть?»

Евгений: Я никогда ничего не отрицаю, когда я первый раз узнал, что такое
энергия,  как  она  работает,  насколько  это  важно,  и  Любовь,  и  Благость,
присутствующие  вокруг  нас  и  в  нас  самих  –  я  сегодня  отношусь  к  тому,  что  ты
говоришь, конечно, с большим пониманием. Но все-таки давай по Высоцкому: «Что
мы, отдав концы, не умираем насовсем».

Владимир: Реинкарнация.
 
30:59 Цель воплощения Духа. Процесс воплощения Духа. Аборт. Понятие

«метанойя».
Евгений: Да. Так что же, мы, значит, попали на свой уровень от 1-го до 24-го, а

далее что?
Владимир: А  дальше  вот  что.  Тут  тоже  интересно.  В  Духовном  мире  нет

времени. Там ничего не меняется. Мы не можем там свои вибрации изменить, как-то
интеллектуальный уровень повышать, что-то узнавать. Переосмысливать жизнь свою –
это мы можем, но для того, чтобы как-то измениться… Что такое измениться?

Евгений: Подняться на следующий уровень.
Владимир: Да, стать более счастливыми. Зачем подниматься – больше радости.

Все же только для одного живут – больше радости, наслаждения – это нормально.
Евгений: Счастья.
Владимир: Да, это нормально. Счастье – это соединение с  единым Творцом.

Чтобы получить больше радости, то есть повысить свои вибрации, есть только один
путь – воплотиться в материальном мире, где есть время, где нет стагнации. Там же
ничего не происходит, там стагнация, вечность.

И вот тогда Дух решает, что он готов воплотиться. Ему подбирают условия для
воплощения  его  духовные  наставники.  Вместе  с  его  Высшим  Я,  которое  всегда
соединено  с  Творцом в монаде  (это  всегда  соединение  с  Творцом,  хоть  на  первом
уровне вибрации). Его ставят в очередь. Не так все просто.

Евгений: Я в кино видел, как они стоят в очереди.
Владимир:  Посмотрите португальский фильм «Nosso Lar» – «Наш дом». Там

все описано, хороший фильм.
Евгений: И русский фильм, по-моему, есть. Они в очереди стоят.
Владимир: Фильм называется «Высший Суд». Понимаете, в каждой шутке есть

доля шутки. Действительно, очередь, и Духи ждут, когда же соответствующие условия.
Папа и мама должны родиться и встретиться на какой-то из планет (не только на

Земле). Можно еще в тонкоматериальном мире родиться, в плазмоидном, если такие
условия для воплощения, они связаны и с прошлой кармой, с прошлыми жизнями, с
целями на новую.



И  теперь,  самое  главное.  Этот  Дух,  друзья,  приходит  на  планету  Земля  –
условия  сложились,  он  долго  ждал,  может  быть,  не  так  хорошо было ему на  этих
низких уровнях Духовного мира. И вот он приходит.

А дорогие родители на планете Земля, когда уже план сложился, они почему-то
решили сделать аборт.

Вот  (они  говорят)  в  чем  история,  что  одним  из  условий  вступления  в
Межзвездный  Союз  как  раз  является  полный  отказ  от  искусственного  прерывания
беременности на Земле, кроме медицинских показаний. Потому что за этим стоит план
разумного Духа, за этим там столько всего. И тут – отворот-поворот. И опять по новой.

Евгений: Понятно. И как может мама или женщина загладить эту вину?
Владимир:  Это хороший вопрос, и мы на него не раз отвечали. Если это уже

случилось,  то  самое  лучшее,  что  может  сделать  мама,  сколько  бы  не  было  у  нее
искусственных  прерываний  –  взять  на  себя  ответственность,  понять  эту
ответственность (вместе с папой).

Евгений: Что сделали что-то нехорошее, да?
Владимир:  И  вот  только  если  ответственность  ты  на  себя  берешь,  ты

понимаешь, что ты можешь изменить и в будущем. Если ты говоришь: «Это не я, кто-
то,  я не причем»,  -  тогда ты ничего и в будущем не сможешь, все.  Это называется
искреннее раскаяние, метанойя – есть такое слово.

Для чего  это?  Тот  Дух  –  это  бессмертный Дух,  с  ним ничего  не  случилось,
просто планы были нарушены, ему опять ждать. А вот если ты причем, то тогда самое
лучшее,  что  ты  можешь  сделать  (если  это  женщина,  но  мужчина  не  менее
ответственный,  та  же ответственность,  ничуть  не  меньше),  так  вот,  раскаяние  – не
самоцель. Раскаяние для того, чтобы посылая туда Свет, измениться.

Во-первых, можно привести (опять этот же процесс), и может прийти этот же
разумный Дух или же другой. Потому что существует общее благо. Посыпать голову
пеплом,  корить  себя,  впадать  в  уныние  и  доводить  уже  до  ситуации,  близкой  к
самоубийству  –  никому  это  не  надо.  Нужно  идти  дальше.  Есть,  кстати,  такое  в
христианстве известное высказывание: «Не согрешишь – не раскаешься». Существует,
но надо идти дальше. Да, будет какая-то ответственность, а, может быть, и нет – это
все уже зависит от того, как человек себя ведет. Но очень часто (это в Библии описано
много  раз)  самые  страшные,  самые  большие  грешники,  которые  тысячи  людей
убивали, становились потом святыми.

Евгений: Это понятно, конечно.
Владимир: Раскаивались (блудный сын). Притча о блудном сыне.
Евгений: Нашел Свет внутри себя, и это, конечно, все.
Владимир: И происходит интереснейшая вещь. Если это происходит, то этот не

родившийся  ребенок  (получается  так)  принес  себя  в  жертву  для  того,  чтобы  его
родитель  повысил  свои  вибрации  благодаря  этому  осознанию,  перешел  на  более
высокий  уровень.  Это  будет  на  общее  благо.  Вся  эта  ситуация  будет  на  общее
вселенское благо.

 
35:36 10 заповедей. Причины «отсутствия» реинкарнации в христианстве.
Евгений:  Хорошо.  Тогда  следующий  вопрос:  10  заповедей.  В  иудаизме  их

больше, но вот запреты базовые.
Владимир:  10  заповедей.  Надо  почитать  статью,  которую  я  написал  по

материалам проекта, «Наша настоящая история». Там описано все, пазл весь собран.
Кому передавалось, для чего, и как это было. Тора, затем вся эта история с Иисусом, и
все это взаимосвязано от нашего создания.

Как с заповедями? Скажите, разве для большинства людей не очевидно, что не



надо убивать, насиловать, воровать, спать с чужой женой? Разве нет?
Евгений: Конечно, да. Почитать родителей.
Владимир:  Это  же  очевидно.  Но,  когда  человек  находится  в  неосознанном

состоянии  сознания,  когда  он  не  осознает  вообще  свою  духовную  частичку,  ему,
знаете, как быку, который несется в пропасть, нужно натянуть колючую проволоку и
еще ток по ней пустить. И эти заповеди – это просто тебе уже в лоб говорят (раз ты сам
не понимаешь), чего тебе делать не надо. А какой выход?

Такая  же история  и с  реинкарнацией.  Ведь  часто  вопрос задают:  «Почему в
христианстве не существует реинкарнации?»

Евгений: Оно существовало до 4-го века.
Владимир:  Почему? Была объективная причина. В то время, да и сейчас, есть

масса  людей (в  той  же Индии),  которые  думают:  «В следующий раз,  я  успею».  И
поэтому было принято решение иерархами церкви: «Давайте мы скажем, что один раз
вы живете». Так лучше. Лучше не знать им всего.

Сейчас время другое наступило. Пора уже узнать.
Евгений: Я думаю, что это действительно на 4-ом Вселенском соборе как раз и

приняли решение.
Владимир: О предсуществовании Душ там есть.
Евгений: Да, совершенно, верно. Все мы знаем, но только, к сожалению, не все

делаем. Хорошо, еще один вопрос.
 
37:21 Духовные контракты.
Евгений:  Очень  часто  говорят,  что,  когда  ты  приходишь  в  следующий  раз,

реинкарнируешь,  то  ты  встречаешь  людей  или  же  Души,  с  которыми  раньше
встречался.

Владимир: Совершенно верно. На духовном уровне, заключаются между этими
нашими высшими духовными частичками духовные контракты, с участием наших же
духовных наставников. Наши духовные наставники – это Духи, которые находятся на
высших уровнях, этой условно (плохое слово) – иерархии, выше 20-го уровня.

Евгений: Иерархия – плохо, когда на высших планетах.
Владимир:  Это просто  ведическая  терминология,  не  более  того.  С этим все

нормально. С их помощью действительно заключаются духовные контракты, как мы
это называем.

Для чего это сделано? Для того же – для развития. Если в прошлой жизни у вас
какая-то проблема, которую вы не разрешили. Кто-то кого-то недолюбил или вообще
убил, вам надо же как-то разобраться. И выходит, что кто-то кого-то убил, а теперь он
в него влюбился. Или родился ребенок, мать от него избавилась, а теперь у них все
поменялось местами. Как спектакль.

Евгений: Драматургия.
Владимир: На самом деле это игры бессмертных разумных Духов.  Вот есть

четверостишие, послушайте:
Когда низвергнут в прах или обласкан
Изменчивой кокеткою Судьбой,
Не забывай, что ты лишь Бога  маска,
И Он играет в ней с самим собой.
Евгений: Понятно.  В принципе,  наверное,  ты прав,  что  все,  что  существует

вокруг нас – это не случайно. Мы всегда говорили, что нет случайных случайностей.
Это, конечно, очень интересно, здорово.

Хорошо! Я бы хотел такое заключение сегодняшней встречи. Я думаю, что мы с
тобой еще встретимся, потому что понимаю, что у тебя информации просто море.



Владимир: 360 видео, куча постов, книжка выходит.
Евгений: Я имею в виду у тебя информации много.
Владимир: И у меня тоже много. Да.
Евгений: Вопросов, которые у меня накопились, их тоже не счесть. Думаю, мы

с тобой еще встретимся. Сейчас я бы хотел спросить: еще раз расскажи, где можно
найти статью?

Владимир: Друзья,  самый простой вариант,  это связаться  со мной. В любой
социальной сети,  WhatsApp, где угодно.  Телефон мой, пожалуйста  (по нему можно
найти) 847-877-17-65, и я вам пришлю ссылку. В Telegram меня можно легко найти,
через  Женю.  Вы  можете  набрать  в  браузере  «Наша  настоящая  история  от
инопланетных цивилизаций», и на сайте Проза.ру эта статья выложена. Еще проще:
набираете «Проект Кассиопея. Ирина Подзорова», и вы попадете на канал YouTubе, в
группу соцсети. Всюду мы представлены, потому что огромное количество волонтеров
по всему миру помогает проекту. И вот там вы всю эту информацию легко найдете.

 
40:54 Уникальность  Ирины  Подзоровой.  Вероятность  присоединения

Земли к Межзвездному Союзу.
Евгений: Хорошо, скажи, пожалуйста, родился вопрос: таких контактеров, как

Ирина, на Земле сколько? И есть ли?
Владимир: Контактеров  очень  много,  но  вот  на  слуху,  например,  Долорес

Кэннон  –  была  известный  духовный  лидер  в  Соединенных  Штатах.  Мы  знаем  Ли
Кэролл – проводник, контакт Крайона в Соединенных Штатах.

Крайон  –  это  плазмоидная  цивилизация,  которая  находится  в  Солнечной
системе, занимается Землей. Большое количество.

Евгений: Извини, пожалуйста,  я понимаю, что нами занимаются здесь очень
много с разных уровней.

Владимир: С разных уровней тоже. 117 цивилизаций входят в Межзвездный
Союз из 727 гуманоидных цивилизаций, которые есть в нашей Галактике. Есть еще
тонкоматериальные,  плазмоидные,  которых  огромное  количество.  Там  уже
определенная структура позволения - не позволения кому-то контачить с землянами,
если это контакты физические.

Хочу  сказать  главное.  В  чем  уникальность  Ирины?  В  том,  что  у  нее  стоят
физические чипы. Это такие микроустройства, которые ей поставили. Это все нужно
прочесть, в материалах есть.

Евгений: В детстве это было первый раз?
Владимир: В  подростковом  возрасте,  потом  на  лунной  базе.  Они

мимикрировали под ткани тела,  их невозможно определить никакими приборами. С
помощью них осуществляется чистейший астральный и другие контакты.

Чистейший. Вы послушайте, как это происходит, у вас сомнения все уйдут, на
счет астральных наушников, мистификации или там еще чего-то. Понятно вам станет
то,  о  чем  мы  говорили.  Вот  через  эти  устройства  и  идет  двусторонняя  передача
информации.  Такое  бывает  не  очень  часто.  Тоже  есть,  но  не  очень  часто.  Это  не
астральные чипы, а физические.

Евгений: Очень много лет это уже происходит.
Владимир: Очень много лет, да.
Евгений: За эти годы можно понять правда это или не правда, истина или не

истина.
Владимир: Плюс – у нее контакты физические, за ней прилетают и возят ее. И

сразу возникает вопрос: куда смотрит полиция?
Друзья, нам сказали, что правительства крупнейших стран прекрасно знают обо



всем об этом, но ничего не могут сделать. Технологии там – понимаете сами, какие.
Корабля не видно, она идет, он на поляну спускается. Через ее чип видно, если там что-
то, кто-то – они просто не прилетают.

Они говорят, что если бы захотели выйти с нами на любой контакт, открытый
массовый контакт  (ОМК - у нас есть такая терминология), еще что-то – то никакие
структуры не помешали бы. Просто они не вмешиваются в нашу свободу воли.

Евгений: Ты же говорил в прошлой передаче, что не готовы еще.
Владимир: Да, мы не готовы. Посмотрите запись  прошлой программы.
Евгений: Я думаю, что мы наверняка не готовы. Правильный вопрос, что, если

бы мы вам что-нибудь дали, то, как бы вы это использовали?
Владимир: Для военных целей, еще бы и передрались бы между собой.
Евгений: 100%.
Владимир: Однозначно.
Евгений: Конечно.  Но  ты  сказал,  что  где-то  в  году  50-ом,  как  бы  все

нормализуется?
Владимир: Ситуация  такая.  В  32-ом  году,  друзья,  у  нас  будет  высокая

вероятность  выбора.  Они  прямо  сказали:  2032  год,  что  мир  будет  стоять  перед
глобальным выбором -  серьезный мир или  серьезная  война.  У  нас  сейчас  есть  все
шансы пройти через это без войны. Сейчас намного больше этих шансов.

Кстати, вот история с ковидом (там отдельная тема), но это тоже не случайная
часть процесса, когда мы проходим через какие-то испытания, хотя этот вирус мы сами
сделали.  Сейчас не буду об этом. Если нам удастся пройти через эту ситуацию без
войны, то в течение ближайших 80-ти лет есть очень высокая вероятность того, что
произойдет  открытый  массовый  контакт.  И  дальше  -  перспективы  для  нашего
вхождения в Межзвездный Союз, если мы выполним ряд условий.

Евгений: Что  ж,  друзья,  у  нас  буквально  30  секунд  осталось.  Я  благодарю
Владимира  Гольдштейна  за  то,  что  рассказал,  внес  информацию.  А  вы  уже  сами
оставайтесь с этой информацией. Володя, спасибо!

Владимир: Спасибо, друзья, до новых встреч!


